

CN記念例会

日時:2014年 3月12日(水)
場所:グランシェル岡崎
担当:GMT会則・財務委員会

第992回 CN記念例会を「グランシェル岡崎」にて開催致しました。

例会の前に、会場内の撮影所にて記念写真(集合写真)を撮りました。

会長挨拶の後、YCE派遣生の帰国報告、結婚・誕生祝い、新会員入会式と続き、懇親会となりました。

行事の多い例会となりましたが、担当委員会の方々のおかげで滞りなく記念例会を終了する事ができました。

大変ご苦労様でした。



会長挨拶 L.小林吉太郎



帰国報告 加藤大弥(ひろみ)様



優秀会長賞(アワード)を頂きました
元会長 L.小泉素子



結婚記念日 左から L.羽田雄治
L.岡田洋一 L.草野武久



誕生祝い L.杉山 勲 L.杉田公平
L.長坂宏子 L.杉江秀男
L.松井 太 L.甲村雅彦



クラブ結成とチャーターナイトについての
説明をするL.草野武久



新入会員入会式 L.宮原秀幸



スポンサーのL.池内史人



担当委員長L.池内史人のローア

第993回例会

日時: 2014年3月26日(水) 12:30～

場所: 竜美ヶ丘会館501号室

担当: YCE・LCIF委員会

本日の例会は、終了後に次年度全体会議を控え、
時間に制約がある中、クラブ員であるL.小島雅道(圓福寺住職)にお願い致しました。

「人は何のために この世に生まれてきたのか」

という演題でお話を聞かせて頂きました。お話の中で、

「情けはひとの為ならず」

ということわざについて、この世に生まれてきた理由のひとつであり、
ライオンの精神にも通ずる言葉であるとおっしゃられました。

つまり、人がこの世に生まれるのは、子孫繁栄の法則により
生まれてくるわけですが、これを人のために生まれてくるのだと
理解すると、最後は自分のためであるという事に繋がっていくのだと
思います。です。人は自分のために生まれ、そして人のために
生きていく事により、また自分のために生まれる、その繰り返し
なのではないでしょうか。

人のため＝自分のため＝人のため

なかなか難しい事だと思えますが、実践できるように日々精進して
生きていきたいと思えます。



本日の卓話 L. 小島雅道(圓福寺住職)



次年度会長 L. 鈴木佐吉 挨拶



司会 次年度幹事 L. 竹内桂子



次年度第2副会長 L. 市川 勇



次年度第1副会長 L. 時々輪忠正

献血活動

日時:2014年3月23日(日)10:00～
場所:エルエルタウン正面入り口(上和田町)
担当:四献アイヘルズ委員会

今年も上和田町エルエルタウンさんのご協力により、
全員アクティビティの献血活動を行うことができました。

この日は日曜日ということもあり、沢山の買い物客がくる中、
クラブ員全員で献血のお願いをしてみました。

自ら進んで献血に来られる方も多くみられ、
待ち時間が出る程の賑わいをみせていました。

そして献血をして頂いた方たち全員に、
竜城ライオンズクラブ会員のL太田直樹より、
太田商店さん自慢のランニングエッグを支給して頂きとても好評でした。

こういった活動を続けることにより、
ライオンズクラブに対する理解が深まって行く事を願い、
またご協力下さった皆様にも感謝して来年にも繋げていきたいと思ひます。



早朝から気合の入るライオンたち



沢山の方々にご協力頂き有難うございました。